



La Junta financiará con 481.000 euros 20 investigaciones de la Usal hasta 2017

La mayor parte de los proyectos pertenecen al área de Ciencias y se deniegan 90 solicitudes más por insuficiencia presupuestaria

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los nuevos proyectos de investigación abanderados por la Universidad de Salamanca han recibido una importante inyección económica. Para ello, la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León hizo públicos ayer los nombres de una veintena de proyectos que, promovidos por especialistas de la Usal, tienen comprometida financiación económica durante los años 2015, 2016 y 2017.

La resolución de estas ayudas, rubricada por el consejero de Educación, Juan José Mateos, se cubre con una triple asignación presupuestaria para el conjunto de las universi-

dades públicas y organismos y centros públicos de investigación de la región. En concreto, Educación reserva para la próxima anualidad un total de 825.000 euros. Para el ejercicio de 2016 la partida presupuestaria será de 600.000 euros y con vistas al año 2017, se emplearán 360.000 euros más.

Globalmente, la institución docente salmantina obtiene unos óptimos resultados en esta convocatoria, dado que los 20 proyectos de investigación seleccionados, que arrancarán este año y se prolongarán hasta 2017, tienen asignadas una inversión global que asciende a más de 481.000 euros. Los proyectos con mayor dotación presupuestaria superan los 29.000 y los 28.000 euros, aunque también hay algún caso con una cuantía notablemente inferior, como son los 9.200 euros estipulados a una investigación que versa sobre las fronteras de la hospitalidad en los estudios culturales de Estados Unidos y Europa.

En términos generales, los proyectos que cosechan la mayor financiación corresponden al ámbito de las Ciencias. Además, algunos de ellos están vinculados a centros e institutos universitarios de alta especialización, como sucede con el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos y la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca (Ficus). Al margen de todo ello, también reciben fondos dos proyectos del Hospital Clínico.

La resolución de todas estas ayudas se hizo plenamente oficial en el día de ayer, con su transcripción en el Boletín Oficial de Castilla y León. En la resolución de la Consejería de Educación también se enumeran, de forma pormenorizada, los proyectos de la Usal que no han sido merecedores de ningún tipo de subvención, así como los motivos por los que han sido denegadas las solicitudes de más de 90 investigadores, la mayoría de ellas debido a falta de disponibilidad presupuestaria.